
 
 
 

NOTA DE IMPRENSA 
 

Bruno Belo cobra compromissos do Governo regional com 
pescadores das Flores 

  
O deputado do grupo parlamentar do PSD/Açores eleito pelas Flores 
cobrou os compromissos assumidos pelo Governo regional com os 
pescadores da ilha. Em causa, explica Bruno Belo, está a promessa de 
construção do tanque de salmoura nas Lajes e a promessa de 
publicação da portaria para proteger a pesca local até às 3 milhas.  
  
Segundo o deputado, subscritor do requerimento entregue hoje no 
parlamento e no qual são colocadas questões sobre o calendário para 
a concretização destes compromissos, quer o tanque de salmoura, quer 
a referida portaria são “promessas cujo incumprimento está a refletir-se 
no dia a dia dos pescadores”.  
  
A promessa de construção de um tanque de salmoura no entreposto 
frigorífico das Lajes das Flores consta do comunicado do Conselho de 
Governo de 6 de abril de 2016, ano de eleições, no qual o executivo 
admite que ia dar instruções à Lotaçor para dar início ao procedimento 
de contratação da empreitada.  
  
A 7 de novembro de 2017, também através de comunicado do Conselho 
de Governo, ficou a saber-se que o executivo acabara então de decidir 
autorizar os procedimentos necessários para a construção de um túnel 
de congelação com capacidade diária de seis toneladas e um novo 
espaço, devidamente equipado, destinado ao tratamento e 
transformação de pescado fresco.  
  
“Passado todo este tempo, nenhum destes investimentos foram 
realizados o que, objetivamente, põe em causa as condições de 
pescado e a viabilização de investimentos complementares efetuados”, 
salienta, para concluir que “a falta de planeamento e de palavra do 
Governo açoriano são um obstáculo à valorização adequada e efetiva 
do investimento privado que tem sido feito nas Flores”.  
  
Também a publicação de uma portaria com o objetivo de proteger a 
pesca local até às 3 milhas é outro dos compromissos assumidos pelo 
Governo com os pescadores das Flores que está por cumprir. Na 
reunião do Conselho de Ilha, em novembro de 2017, antes da visita  
 



 
 
estatutária, o secretário regional das Pescas assumiu esse 
compromisso, mas até à data não foi pulicada a portaria.  
  
“Quando vai o Governo dar início à construção do túnel de congelação? 
Que diligências efetuou o Governo no sentido de desenvolver medidas 
de proteção relativas à pesca local até às três milhas?”, questiona o 
deputado. 
  
No requerimento, Bruno Belo denuncia ainda o facto de os pescadores 
da ilha estarem a ser confrontados com a reduzida produção de gelo 
para a pesca devido a avarias das máquinas. Essas avarias, garante o 
deputado, têm sido recorrentes “sem que, no entanto, tenha havido 
resposta por parte do Governo”.  
  
O deputado do PSD/Açores eleito pelas Flores questiona também o 
Governo regional sobre que diligências efetuou para ultrapassar a 
avaria da grua do porto, propriedade da empresa pública Lotaçor, 
“situação que prejudica os armadores e pescadores que ali trabalham 
sem que o Governo apresente uma solução”.  
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